

## Installation des responsables provinciaux du PDG/Ogooué-Ivindo

### Jean Gilbert Ibinga : « Désormais, nous ne sommes puissants que grâce à la base »

J.O.  
Libreville/Gabon

**Le secrétaire national du PDG chargé de l'animation politique dans la province de l'Ogooué-Ivindo s'est ainsi exprimé, samedi dernier, à Makokou, à l'issue de la cérémonie d'installation des nouveaux responsables du parti au pouvoir dans cette province de l'Est du pays. Il aura également insisté sur l'obligation pour les promus de préparer les échéances électorales en scrutant les potentiels candidats.**

A l'instar des autres secrétaires nationaux du Parti démocratique gabonais (PDG), Jean-Gilbert Ibinga a procédé à l'installation des nouveaux responsables du PDG dans la province de l'Ogooué-Ivindo. Les "camarades" installés par le membre du secrétariat exécutif étaient au nombre de trois. A savoir, le secrétaire provincial, Paulin Zehong Mbani, la déléguée de l'UFPDG, Yolande Mangwele et le délégué provincial de l'UJPDG, Davy Ngombetsia. Au cours de cette même cérémonie, le secrétaire provincial s'est chargé d'installer les autres promus. S'adressant aux intéressés, le secrétaire national, Jean



Photo : Adjiaï Ntourioume

Réunion à l'issue des installations.



Photo : Adjiaï Ntourioume

Le secrétaire provincial du PDG, Paulin Zehong Mbani, installé.

Gilbert Ibinga a eu ces mots : « Votre militantisme et votre capacité de secrétaire provincial, communal, d'arrondissement et départemental, devront influencer directement la combativité de nos militantes et militants dans cette province ». Avant de leur décliner la feuille de route du parti qui, à l'en croire, est indispensable pour rendre leur parti plus dynamique sur le terrain, en vue des Législatives à venir.

« Vous ne devez travailler que pour l'intérêt général du parti. S'appuyer sur le parti est une garantie pour votre travail », a-t-il indiqué. Non sans considérer que leur rôle est d'être la jonction entre les cadres et la base. Et d'inviter les responsables désignés à aller



Photo : Adjiaï Ntourioume

La salle des fêtes de Makokou, théâtre de la cérémonie d'installation des responsables provinciaux du PDG.

au contact de la base pour mieux la sensibiliser et l'organiser. « Désormais, nous ne sommes puissants que

grâce à la base », a-t-il martelé. C'est dire que le pouvoir est revenu à la base. « C'est elle qui décide », a-t-il

souligné. Dans un deuxième temps, Jean Gilbert Ibinga a présidé une séance de travail

avec les nouveaux dirigeants du PDG dans l'Ogooué-Ivindo. A cette occasion, le représentant du secrétariat exécutif s'est voulu clair dans les recommandations qu'il portait. Mettant ainsi l'accent sur le caractère singulier de cette année qui va coïncider avec la tenue des Législatives. A cette fin, il a réclamé des cadres ayant pris leurs charges, d'être les premiers à montrer l'exemple, et surtout de se faire comprendre par les populations. Ce d'autant plus que, comme il l'a dit, dans le cadre de la politique de "revitalisation" et de "régénération", la mission est de « servir plutôt que de se servir ».

Il a également tenu à préciser que les nouveaux promus ont l'obligation de scruter les potentiels candidats afin de garantir à l'ancien parti des masses des résultats probants aux scrutins électoraux. Tout en flairant une adversité qui ne devra pas être complaisante à l'endroit des tenants du pouvoir et de la majorité dans les deux chambres du Parlement. Il va falloir, a-t-il poursuivi, faire confiance à « ceux qui font la différence sur le terrain ». Il a soutenu sans détours, que le PDG n'est plus la chasse gardée de personne. « Un député sortant n'est plus obligé d'être reconduit », a-t-il déclaré avant de clore la réunion.

## PDG/Installation des responsables provinciaux/Moyen-Ogooué

### Les "Pdgistes" appelés à investir le terrain

E.N & M.A.M  
Lambaréné/Gabon

**Aussitôt installé par le secrétaire national du Parti démocratique gabonais (PDG), Clément Moupombou, le responsable provincial dudit parti dans le Moyen-Ogooué, Roger Ekomi Ndong, a réuni les membres du bureau politique de sa province. Au cours de cette rencontre qui a eu lieu à l'Hôtel de Ville de Lambaréné, il a dévoilé sa feuille de route et demandé aux siens d'être plus présents sur le terrain dans la perspective des prochaines Législatives.**

LE week-end dernier, les nouveaux responsables du Parti démocratique gabonais (PDG) dans la province du Moyen-Ogooué ont été installés. C'était à la faveur d'une cérémonie qui a eu lieu à l'Hôtel de Ville de Lambaréné. Cette cérémonie était présidée par le secrétaire national du PDG, Clément Moupombou. Au lendemain de son installation, le secrétaire provincial du PDG dans le Moyen-Ogooué, Roger Ekomi Ndong, a rencontré



Photo : Esatie Ndioloroum

L'installation d'un responsable du PDG à Lambaréné.



Photo : Esatie Ndioloroum

Une vue de l'ambiance lors de la cérémonie d'installation du secrétaire provincial.

les membres du Bureau politique de sa circonscription politique. Pour lui, il était question d'une part de décliner sa feuille de route et, d'autre part, "harmoniser les positions militantes des différents camarades". A l'endroit de l'ensemble, celui-ci a indiqué qu'il est plus que nécessaire pour tous les militants de s'arrimer aux orientations données par la hiérarchie. "Je voudrais dire, a-t-il lancé, que le travail qui vient de m'être confié ne peut être mené à bien si au niveau des différentes déclinaisons, les responsables n'appliquent pas les recommandations du se-



Photo : Esatie Ndioloroum

Les cadres du PDG posant pour la postérité.

crétariat exécutif que j'ai l'honneur de représenter au niveau provincial". Aussi, Roger Ekomi Ndong a-t-il souhaité fonctionner avec les responsables d'un parti "plus fort que par le passé, un PDG où tout le monde travaille. Chacun doit jouer sa partition à son niveau".

Lors de la rencontre qui avait quatre points inscrits à l'ordre du jour, entre autres, l'état des lieux du PDG dans la province, son fonctionnement réglementaire et son patrimoine, Roger Ekomi Ndong a invité les siens à investir davantage le terrain pour mieux affronter les Législatives à venir. Cependant, le secrétaire provincial n'a pas manqué de relever les nombreux dysfonctionnements observés. Lesquels sont, soulignera-t-il, liés aux "mécontentes entre militants et la méconnaissance des textes qui régissent le parti". Par ailleurs, le secrétaire provincial du PDG dans la province du Moyen-Ogooué a exhorté les siens à s'acquitter de leurs cotisations. "Car, dira Roger Ekomi Ndong, ce sont elles qui font fonctionner le parti".